

Promotions et félicitations pour le SIS Morget

ETOY

Le 5^e rapport annuel du SIS Morget s'est déroulé à Etoy.

«Vous donnez tous et toutes du temps pour l'organisation. Bravo!» C'est ainsi que Sébastien Pahud a ouvert le 5^e rapport annuel du SIS Morget devant environ 350 pompiers, à Etoy.

Le programme était chargé: des félicitations, des démissions, des promotions à un nouveau grade et des nominations étaient de la partie. A noter que 30 recrues ont été nommées sapeurs, que la première volée de l'école de formation DPS a été promue et que 44 démissionnaires ont reçu leur diplôme. Parmi eux, le sergent-major Jean-Luc



L'état-major du SIS Morget était présent lors du rapport. Wyss

Paillard, les capitaines Alain Goumaz et Olivier Mages, ainsi que le premier-lieutenant Eric Meyer ont été remerciés, non sans émotion, par le major Eric Henry et le président du comité directeur Roger Burri, pour leurs années de services (entre 29 et 33 ans).

Moins d'incendie

Au terme de la soirée, le bilan de l'année 2016 a été présenté. «C'était une année de changements, a expliqué Roger Burri. Tout d'abord, par la nouvelle législature au sein du comité directeur. Ensuite, par la nouvelle caserne.» Pour le mot du

commandant, le major Eric Henry a constaté une baisse d'incendie en 2016, 269 feux contre 315 l'année passée. Il a également regretté le départ d'un bon nombre de personnes (44), ce qui a des conséquences, notamment au niveau administratif. E.W.